
ИНФОРМАЦИЯ 

о работе Думы городского округа Самара  
в марте 2013 года 

 

05.03.2013г. Подписание соглашения о сотрудничестве между Думой 

 городского округа Самара, Общественным молодежным парламентом  

при Думе городского округа Самара и Самарским региональным  

отделением международной общественной организации «Российская  

ассоциация содействия ООН» в проведении конкурса среди студентов  

и школьников «Речь лидера» на тему «Россия в изменяющемся мире» 
 

  
  

  
 

05.03.2013г. Заседание комитета по культуре, молодежной политике,  

туризму, физической культуре и спорту 

 

На заседании комитета по культуре, молодежной политике, туризму, 

физической культуре и спорту 5 марта 2013 года присутствовали члены 

комитета Степаненко Р.О., Мастерков А.В., Комаров О.И., Кочуева И.Н. и 

депутаты Митрянин Н.Н., Гусев А.А., Сачков А.Н.,  

На заседании члены комитета заслушали информацию о долгосрочной 

целевой программе городского округа Самара «Благоустройство парков и 

скверов городского округа Самара» на 2013-3017 годы. Из доклада 

начальника отдела по благоустройству и озеленению профильного 

Департамента Леонида Дюгаева по решению коллегии при Главе города в 

программу благоустройства парков и скверов внесены изменения. В связи с 



передачей на баланс города части объектов в сквере «» Родина  

дополнительно нужно благоустроить 3,5га. По Программе планируется 

увеличить паковые площади, подлежащие ремонту.  Благоустроенными в 

рамках Программы станут парк «им. Ю.А. Гагарина»  и парк «им. 50-летия 

Октября». Отремонтируют три фонтана – в Струковском саду, в парке «им. 

50-летия Октября» и у ТЦ «Империя». 
 

 
 

Присутствующие на заседании комитета депутаты высказали свои 

вопросы и предложения о данной Программе. Депутат Кочуева И.Н. 

высказала мнение, что в Программе полностью отсутствует понимание, куда 

будут потрачены денежные средства, рассчитанные на реализацию данные 

программы. 

В итоге обсуждения вопроса члены комитета решили протокольно 

рекомендовать Администрации городского округа Самара исключить 

дублирование мероприятий  долгосрочной целевой программы городского 

округа Самара «Благоустройство парков и скверов городского округа 

Самара» на 2013-3017 годы и долгосрочной целевой программы «Озеленение 

территории городского округа Самара» на 2013-2017 годы. По предложению 

Председателя комитета Р.О. Степаненко дальнейшее исполнение данной 

Программы рассматривать на комитете по обеспечению безопасности 

жизнедеятельности населения и рациональному природопользованию 

(ОБЖ), а на комитете по культуре подробно обсудить Концепцию развития 

парков и скверов городского округа Самара.  

По всем последующим вопросам докладывали представители 

Департамента по вопросам культуры, спорта, туризма и молодежной 

политики.  

Вторым по повестке заседания стоял вопрос о долгосрочной Целевой 

программе городского округа Самара «Развитие культуры городского округа 

Самара» на 2013-2017 годы. Отличием рассматриваемой Программы – в 

системном подходе к постановке основных задач. В ней есть совершенно 

новые направления расходов, которые связаны с поддержкой кино и 

кинематографией, с проведением мероприятий, способствующих 

увековечиванию памяти выдающихся личностей и знаковых событий для 



Самары, создание новых памятников в городе, организацией кинопаказов под 

открытым небом. Общая стоимость Программы – 880 млн. 480 тыс. руб.  

В рамках обсуждения Программы депутатами поднят вопрос о 

планируемых мероприятиях в отношении объектов культуры по каждому 

избирательному округу. В докладе руководитель Департамента по вопросам 

культуры доложила также и планах на 2013 год и о привлечении средств из 

вышестоящих бюджетов. 

  
  

  
  

  
 

Далее члены комитета обсудили с присутствующими представителя 

Администрации городского округа Самара  планы по строительству, 

реконструкции и восстановлению объектов спорта в городском округе 

Самара и о привлечении средств из вышестоящих бюджетов на данные 

мероприятия. По информации заместителя руководителя Департамента по 

вопросам культуры А.В. Третьякова строительство универсальных 

спортивных площадок в рамках ЦП «Развитие физической культуры и спорта 

в городском округе Самара» будет только на территориях образовательных 



учреждений по согласованию Департамента образования и других 

заинтересованных лиц.  

Депутат Сачков А.Н. рекомендовал профильному Департаменту 

рассмотреть возможность благоустройства и в будущем строительство ФОКа 

на территории МБОУ СОШ №151. 

Заключительными вопросами повестки комитета стали вопросы 

планируемых общегородских спортивных, торжественных, праздничных, 

молодежных мероприятий в 2013 году. 

 

05.03.2013г. Заседание комитета по экономике 

 

На комитете рассмотрена и принята к сведению информация по 

вопросам о привлечении инвестиций в сферу бытового обслуживания 

городского округа Самара и по исполнению протокольных поручении и 

Постановлений комитета. 

 
Депутаты заслушали доклад исполняющего обязанности руководителя 

Департамента по промышленной политике, предпринимательству и связи    

А.В. Миронова о долгосрочной целевой программе развития и поддержки 

малого и среднего предпринимательства городского округа Самара на 2013-

2018 годы, утвержденной Постановлением Администрации городского 

округа Самара от 28.12.2012г. №1830. По итогам рассмотрения 

представленных материалов, депутаты приняли решение: направить в 

Администрацию городского округа Самара Экономическое заключение 

Управления по бюджету, налогам и вопросам социально-экономического 

развития муниципалитета аппарата Думы городского округа Самара по 

данному вопросу в целях рассмотрения рекомендаций и предложений по 

дополнению перечня целевых индикаторов и корректировке значений 

прогнозируемых целевых индикаторов целевой программы. 

 



  

 

По итогам рассмотрения вопроса «О результатах проверки 

Контрольно-счетной палатой городского округа Самара соблюдения 

Департаментом транспорта порядка предоставления субсидий, полученных 

за счет средств бюджета городского округа Самара», комитетом по 

экономике принято Постановление от 09.02.2012г. №78. П.2.2. которого 

Администрации городского округа Самара рекомендовано разработать и 

утвердить методику определения величины экономически обоснованного 

тарифа с учетом суммы начисленной амортизации в составе планируемых 

расходов для исчисления объема субсидий в целях возмещения 

недополученных доходов в связи с оказанием услуг перевозки граждан 

городским транспортом. 
 

  
  

  
 

Во исполнение данных рекомендаций Департаментом транспорта 

разработана Методика определения расчетного тарифа на перевозку 

пассажиров всеми видами городского пассажирского транспорта по 



внутримуниципальным маршрутам в городском округе Самара (далее 

Методика), утвержденная Постановлением Администрации городского 

округа Самара от 01.02.2013г. №48. 

Представленная Методика разработана для расчета размера субсидий 

юридическим лицам (за исключением (государственных) муниципальных 

учреждений), индивидуальным предпринимателям – производителям услуг, 

осуществляющим свою деятельность на территории городского округа 

Самара, в целях возмещения указанным лицам недополученных доходов в 

связи с оказанием услуг по перевозке граждан городским пассажирским 

транспортом по тарифам, установленным Администрацией городского 

округа Самара и не обеспечивающим возмещение издержек. Новый порядок 

расчета размера субсидий из бюджета города транспортным предприятиям на 

основании данной Методики вступил в силу с февраля 2013 года. Для 

обеспечения баланса интересов транспортных организаций депутаты 

рекомендовали Администрации городского округа Самара выйти с 

инициативой в Правительство Самарской области о пересмотре методологии 

расчета субсидий, подлежащих выплате из бюджета Самарской области с 

учетом обеспечения единообразного подхода к методам расчетов, 

применяемых городским округом Самара и Самарской областью 

Депутатами рассмотрен вопрос об организации ярмарок и розничных 

рынков на территории городского округа Самара. В 2012 году на территории 

городского округа Самара действовало 5 ярмарок и 33 розничных рынка.   

Малое число ярмарок обусловлено необходимостью оформления 

правоустанавливающих документов на земельный участок, предназначенный 

для проведения ярмарки, в соответствии с Постановлением Правительства 

Самарской области от 22.12.2010г. №669 «Об утверждении Порядка 

организации и проведения ярмарок на территории Самарской области и 

требований к организации продажи товаров (выполнению работ, оказанию 

услуг) на ярмарках» (далее – Порядок организации и проведения ярмарок). 
 

  
 

Начиная с 2012 года полномочиями по вопросам организации и 

проведения ярмарки на площади им. В.В. Куйбышева наделено МП г.о. 

Самара «Ярмарки Самары». 

По состоянию на начало 2013 года на территории городского округа 

Самара действуют 4 ярмарки, а так же 13 розничных рынков в капитальных 



строениях, так как с 01.01.2013 года использование временных сооружений 

для организации деятельности по продаже товаров (выполнению работ, 

оказанию услуг) на рынках запрещено (ст.24 Федерального Закона от 

30.12.2006г. №271-ФЗ). На основании внесенных 12.09.2012г. изменений в 

Порядок организации и проведения ярмарок количество проводимых на 

территории городского округа ярмарок в 2013 году может возрасти, т.к. 

теперь есть возможность организации и проведения региональных 

(муниципальных) ярмарок продовольственных товаров общей 

продолжительностью не более 50 дней в течение одного календарного года, 

расположенных по одному адресу без предоставления 

правоустанавливающих документов на земельный участок. Депутаты решили 

вернуться к этому вопросу в сентябре текущего года. 

На контроле комитета по экономике Думы городского округа Самара 

остается вопрос о целевом использовании муниципального имущества, 

находящегося в хозяйственном ведении муниципальных предприятий 

городского округа Самара. 

Во исполнение рекомендаций, принятых на заседании комитета по 

экономике (Постановление от 09.02.2012г №80) Администрацией городского 

округа Самара ведётся работа по внесению изменений в Положение «О 

порядке передачи муниципального имущества в хозяйственное ведение 

муниципальным предприятиям городского округа Самара», утвержденное 

Постановлением Самарской городской Думы от 01.06.2001г. №76, в части 

возложения на Департамент управления имуществом обязанности по 

принятию нормативного правового акта об утверждении порядка 

осуществления контроля за использованием по назначению и сохранностью 

муниципального имущества городского округа Самара, закрепленного за 

муниципальными предприятиями на праве хозяйственного ведения. 

В соответствии со статьей 47 Устава городского округа Самара 

Департаментом управления имуществом составлен план мероприятий 

проверки муниципальных предприятий на 2013 и 2014 годы.  

За 2012 год Департаментом управления имуществом проверено 16 из 

39 действующих муниципальных предприятий на предмет целевого 

использования муниципального имущества городского округа Самара, 

находящегося в хозяйственном ведении. 

По итогам рассмотрении доклада заместителя руководителя 

Департамента управления имуществом В.В. Холопова по данному вопросу 

Администрации рекомендовано проинформировать Думу городского округа 

Самара о результатах проверок в 2012 году 16 муниципальных предприятий 

городского округа Самара в части целевого использования муниципального 

имущества, находящегося в хозяйственном ведении муниципальных 

предприятий городского округа Самара. 

При осуждении обращения депутата М.А. Фёдорова позицию Думы 

городского округа озвучил председатель комитета по экономике В.А. Кузин: 

В Думу поступило обращение депутата М.А. Федорова по 

федеральному законопроекту «О внесении изменений в Бюджетный кодекс 



РФ и установлении требований к работникам специализированной 

финансовой организации, учреждаемой Правительством РФ» принятому в 

первом чтении Государственной Думой Федерального Собрания РФ. С 

данным обращением и Справкой управления по бюджету, налогам и 

вопросам социально-экономического развития муниципалитета аппарата 

ознакомлены все депутаты. 

Хочу отметить, что замечания к законопроекту, изложенные в 

обращении депутата М.А. Федорова, ранее нашли отражение в заключениях 

Счетной Палаты РФ, Правового управления Аппарата Государственной 

Думы и комитетов Государственной Думы и размещены на сайте 

Государственной Думы. Комитету Государственной Думы по бюджету и 

налогам уже поручено доработать указанный законопроект с учетом 

имеющихся замечаний и поступивших поправок ко второму чтению. Данный 

вопрос поднимался на заседании Самарской Губернской Думы 26 февраля 

2013 года, однако депутаты посчитали нецелесообразным рассмотрение 

этого вопроса. Считаю, что мы должны поддержать наших коллег в данном 

вопросе».  

Члены комитета пришли к единому мнению признать предложение 

депутата М.А. Федорова о включении в повестку заседания Думы городского 

округа Самара вопроса «О проекте обращения Думы городского округа 

Самара в Государственную Думу Федерального Собрания РФ «О 

недопустимости передачи средств Резервного фонда, Фонда национального 

благосостояния и государственного бюджета России ОАО 

«Росфинагентство» нецелесообразным. 

 

12.03.2013г. Заседание комитета по образованию и науке 

 

На заседании комитета по образованию и науке 12.03.2013г. 

присутствовали члены комитета: А.Н. Гриднев, В.К. Ягодкин, А.П. Дегтев, 

О.И. Комаров, А.А. Гусев и депутат Н.Н. Митрянин.  

 

  
 

Особенности реализации в Самаре приоритетного национального 

проекта  «Образование» и федеральной образовательной инициативы «Наша 

новая школа» в 2012 году стали предметом обсуждения депутатам и- 

членами комитета. Цифры вполне оптимистичные: десять самарских 



учителей стали победителями конкурса и получили денежное 

вознаграждение – 200 тыс. руб. ко Дню учителя. Не забыли и про поощрение 

талантливой молодежи – президентская премия от 30 до 60 тысяч стала 

заслуженной наградой для 34 школьников. Кроме того, в прошедшем году на 

закупку оборудования для школьных пищеблоков выделили 6 млн. 524 тыс. 

руб. Охват горячим питанием школьников увеличился с 58% до 78%.  

  
  

  

 

Депутат А.П. Дегтев предложил продумать механизм, при котором в 

случае победы школьника на серьезных научных конкурсах поощрение 

получал бы не только ученик, но и его учитель. 

При рассмотрении вопроса об инклюзивном образовании (обучение 

детей с ограниченными возможностями здоровья), депутаты отметили, что 

иногда качество ремонта школ с целью адаптирования их для инвалидов 

оставляет желать лучшего. Выходом может стать территориальный подход к 

решению проблемы, когда не все школы города будут полностью 

перестраивать для этих целей. 

 

12.03.2013г. Рабочая группа при комитете ЖКХ по рассмотрению 

 предложений депутатов по вопросам жилищно-коммунального 

хозяйства 

 

12 марта 2013 года в Думе городского округа Самара состоялось 

заседание рабочей группы при комитете ЖКХ. В ходе совещания депутаты 

совместно с представителями местной администрации обсудили вопросы, 

касающиеся капитального ремонта контейнерных площадок, а также 



содержания детских площадок, построенных в рамках долгосрочной целевой 

программы «Двор, в котором мы живем». 

 

 
 

Практически 80% всех контейнерных площадок, находящихся в 

реестре муниципального имущества, нуждаются в капитальном ремонте. 

В планах Администрации в 2013 году отремонтировать 366 площадок, 

согласованных с депутатами каждого округа, на сумму 41 млн. руб. В ходе 

обсуждения данного вопроса была затронута проблема освоения указанных 

средств. Со стороны администрации прозвучало предложение финансировать 

работы не через субсидии, а посредством проведения торгов. С такой 

позицией депутаты не согласились, т.к. по мнению депутатского корпуса, 

процедура субсидирования более удобна и более прозрачна, ее проще 

проконтролировать, чем аукцион. Чтобы разобраться в проблеме до конца и 

выслушать мнение всех заинтересованных сторон принято решение поднять 

вопрос на ближайшем рабочем совещании при Председателе Думы с 

представителями Администрации. 

 

  
  



  
  

  

 

В рамках городской программы «Двор, в котором мы живем» уже 

благоустроено 111 детских площадок. В текущем году планируется 

отремонтировать еще 72 таких объекта. Но вопрос, на кого ложится бремя их 

содержания, до сих пор остается открытым. Как пояснила руководитель 

рабочей группы Вера Владимировна Попова, в городском бюджете на 

содержание площадок денег не заложено. Администрация предлагает 

жителям многоквартирных домов взять это обязательство на себя, но, по 

мнению депутатов, такое решение может повлечь не только развитие 

конфликтных ситуаций среди жителей домов, пользующихся детскими 

площадками, но и рост квартплаты. К такому сложному и насущному 

вопросу депутаты решили вернуться снова и рассмотреть его на рабочем 

совещании при Председателе Думы. 

 

 

 

14.03.2013г. Заседание комитета по обеспечению безопасности  

жизнедеятельности населения и рациональному природопользованию 
 

Присутствовали   члены    комитета:   Сюсин   В.А.,    Федоров М.А., 

Ягодкин В.К., Сачков А.Н., Арсентьев С.Ю., Широчин В.А.  

Присутствовали  депутаты  Думы:  Дегтев А.П.,  Гусев А.А.,  

Мастерков А.В., Комаров О.И. 



Согласно повестке заседания комитета по обеспечению безопасности 

жизнедеятельности населения и рациональному природопользованию 14 

марта 2013 года рассмотрено 7 вопросов. 

Первым рассмотрен вопрос о возможности установки шлагбаумов с 

целью закрытия сквозного проезда по внутриквартальным дорогам во дворах 

многоквартирных домов. По итогам рассмотрения вопроса Администрации     

городского округа  Самара рекомендовано  в срок до 05.04.2013 года, 

предоставить в Думу городского округ Самара предложения по решению 

вопроса об установке шлагбаумов на территории двора в районе дома 2 «Б» 

по проспекту Ленина.  

В ходе обсуждения вопроса о работе Администрации городского 

округа Самара в части предотвращения пожаров на территории микрорайона 

«Крутые ключи» комитет рекомендовал Администрации городского округа 

Самара рассмотреть возможность организации деятельности на территории 

микрорайона «Крутые ключи» общественного объединения добровольной 

пожарной   охраны   и   проинформировать  Думу городского округа Самара 

о проделанной работе в срок до 26.04.2013 года. 

Также на заседании комитета, депутаты вернулись к рассмотрению 

вопроса об итогах работы в 2012 году Администрации городского округа 

Самара  по вывозу отходов с правого берега реки Волги и островов в 

границах городского округа Самара. Заслушав информацию о проделанной 

работе, члены комитета рекомендовали Администрации городского округа 

Самара рекомендовать Администрации городского округа Самара установить 

терминалы системы глобального позиционирования «Глонасс» на 

транспорте, осуществляющем вывоз отходов с правого берега реки Волги и 

островов в границах городского округа Самара и проинформировать Думу 

городского округа Самара о проделанной работе в срок до 01.06.2013 года.   

При обсуждении вопроса об организации сбора ртутьсодержащих ламп 

на территории городского округа Самара Администрации городского округа  

Самара рекомендовано учесть при подготовке проекта бюджета городского 

округа Самара Самарской области на 2014 год финансирование мероприятий 

по утилизации ртутьсодержащих ламп и проинформировать Думу городского 

округа Самара о проделанной работе до 01.09.2013 года, а также 

предоставить в срок до 25.04.2013 года информацию об исполнении 

Постановления   Администрации    городского округа Самара от 12.12.2011 

№ 1856 «Об утверждении Порядка организации на территории городского 

округа Самара сбора ртутьсодержащих отходов для вывоза и передачи их на 

утилизацию и переработку» в части организации мест сбора, складирования 

и передачи ртутьсодержащих отходов, образовавшихся в процессе 

жизнедеятельности населения управляющим организациям. 

С информацией, по вопросам о плане мероприятий по восстановлению 

зеленых насаждений на территории городского округа Самара, об 

обеспечении пешеходных переходов в городском округе Самара и об 

исполнении Постановлений комитета по обеспечению безопасности 

жизнедеятельности населения и рациональному природопользованию, 



предоставленной Администрацией депутаты ознакомились и приняли к 

сведению. 

 

21.03.2013г. Совместное заседание «круглого стола» 

 Думы городского округа Самара и Прокуратуры города Самары  

на тему «Право на жизнь без наркотиков» 

 
В связи с тем, что одной из острейших социальных проблем является 

употребление наркотических средств и психотропных веществ, Думой 

городского округа Самара совместно с Прокуратурой г. Самары 21.03.2013 

года проведен «круглый стол» на тему «Право на жизнь без наркотиков» с 

участием представителей правоохранительных органов, Управления 

Федеральной службы по контролю за оборотом наркотиков по Самарской 

области, Министерства здравоохранения, Администрации городского округа 

Самара, педагогов, психологов, общественников, журналистов. 

 

 
 

  
 «Легче предотвратить, чем лечить, - уверен председатель Думы 

городского округа Самара Александр Фетисов. - Акцент стоит сделать на 

профилактике наркомании, а значит, нужно предложить молодежи 

альтернативу: спорт, творчество, концерты». 



  
  

  
Участники «круглого стола» выработали ряд рекомендаций, 

касающиеся поправок в  нормативно правовые акты Российской Федерации 

органов государственной власти. 

  

Александр Фетисов, председатель Думы городского округа Самара: 

- Тот опыт, который был наработан в Самарской губернии, в областном 

центре, необходимо обогащать новыми формами, потому что жизнь не стоит 

на месте. И наркодельцы совершенствуют методы своей незаконной 

деятельности. Все выступающие делали акцент на главных факторах - это 

воспитание детей, отношения в семье, организация взаимодействия 

педагогов и учеников в образовательных учреждениях. К сожалению, 

родители и учителя не всегда являются авторитетом для ребят, поэтому надо 

найти тех лидеров, которые станут примером для них. 

В целом наши рекомендации можно разделить на несколько направле-

ний: это предложения по совершенствованию законодательства, в том числе 

и по расширению возможностей силовых структур, предложения, связанные 

с пропагандой здорового образа жизни и координацией деятельности в 



области профилактики наркомании, а также работа с подрастающим 

поколением. 

 

 

26.03.2013г.  

Заседание комитета по развитию городской инфраструктуры  

и жилищно-коммунальному хозяйству 

 

26 марта 2013 года состоялось заседание комитета по развитию 

городской инфраструктуры и ЖКХ, на котором обсуждались вопросы 

содержания фасадов жилых домов, месячник а по благоустройству, ремонт 

контейнерных площадок,  меры по погашению задолженности граждан по 

оплате услуг ЖКХ и другие вопросы. 

 
Заместитель руководителя управления охраны окружающей среды 

Департамента благоустройства и экологии Татьяна Овчинникова сообщила, 

что на данный момент проводятся подготовительные работы по ремонту 

контейнерных площадок на территории города: списки с депутатами и 

районными администрациями уже согласованы,  идут совещания по 

внешнему виду площадок, по результатам которых станет понятен объем и 

стоимость работ.  
 

  
 

При обсуждении вопроса ремонта фасада жилых домов, 

расположенных по магистральным улицам представителем Департамента 

ЖКХ  озвучено, что в результате проделанной работы выявлена 

необходимость ремонта фасадов на сумму 1 млн. 140 тыс. руб. Председатель 

комитета Николай Скобеев  отметил, что фасады городских домов портят не 



только граффити, но и самовольная реконструкция. Вопрос несогласования 

оформления фасадов стоит остро, т.к. существующие размеры штрафов 

невысоки. Поскольку право законодательной инициативы принадлежит 

губернской Думе, члены комитета приняли решение совместно с 

администрацией города предложить губернским депутатам увеличить 

административную ответственность за порчу фасадов. 

С 1 апреля в Самаре стартует месячник по благоустройству. В 2013 

году планируется убрать 5,7 млн.кв.м. В прошлом году эта цифра не 

превышала 2 млн. С городских улиц и дворов вывезут мусор, оставшийся с 

зимы, обустроят детские площадки, разобьют клумбы. Каждый год на уборку 

города выходят тысячи самарцев. Депутаты Думы городского округа Самара 

призвали всех горожан принять активное участие в субботниках. 

 

  
  

  
  

  
 

Одной из главных тем заседания стал рост задолженности самарцев за 

услуги ЖКХ. На сегодняшний день она составила более 3 млрд. рублей. С 



января 2013 года администрацией проведено 277 заседаний конфликтных 

комиссий с участием должников по рассмотрению возможных вариантов 

погашения задолженности. Неплатежи существенно влияют на ход и 

качество ремонта сетей, а также на своевременное и качественное 

предоставление всего спектра коммунальных услуг. И зачастую страдают от 

этого законопослушные граждане, которые вовремя осуществляют платежи. 

Именно поэтому в ходе заседания было высказано мнение о том, что в 

Самаре необходимо вводить практику выселения за долги. 

 

28.03.2013г. Заседание комитета по бюджету и налогам 

 

На заседании комитета рассмотрен вопрос «О внесении изменений в 

Решение  Думы  городского  округа  Самара  от   06 декабря   2012   года № 

283 «О бюджете городского округа Самара Самарской области на 2013 год и 

на плановый период 2014 и 2015 годов». 

Необходимость внесения изменений в Решение Думы городского 

округа Самара от 06 декабря 2012 года № 283 «О бюджете городского округа 

Самара Самарской области на 2013 год и на плановый период 2014 и 2015 

годов» (в ред. Решения Думы городского округа Самара от 14.02.2013 № 296) 

обусловлена: отражением в бюджете городского округа Самара на 2013 год 

средств вышестоящих бюджетов в общем объеме 126 317,4 тыс. рублей; 

учетом в бюджете городского округа Самара на 2013 год дополнительных 

налоговых и неналоговых доходов в сумме 29 723,9 тыс. рублей; учетом в 

расходной части бюджета городского округа Самара средств вышестоящих 

бюджетов, поступивших в счет восстановления остатков средств на 

01.01.2013 года, ранее возвращенных в областной бюджет, в сумме 45 684,8 

тыс. рублей; перераспределением средств, предусмотренных в бюджете 

городского округа Самара, на основании обращений главных распорядителей 

бюджетных средств в целях уточнения кодов расходов бюджетной 

классификации в связи с переходом на программно-целевой принцип 

планирования бюджета, а также в соответствии с рекомендациями 

министерства управления финансами Самарской области, за счет экономии 

от размещения муниципального заказа; уточнением источников 

финансирования дефицита бюджета городского округа Самара и программы 

муниципальных заимствований городского округа Самара в части 

увеличения объемов привлечения и погашения кредитов кредитных 

организаций на сумму оборотов по возобновляемым кредитным линиям, 

открытым в рамках действующих муниципальных контрактов, в размере 

1 000 000,0 тыс. рублей.  

 В результате предлагаемых изменений: 

Объем бюджетных ассигнований в объекты капитального 

строительства муниципальной собственности: 

- в 2013 году увеличится на 10 721,2 тыс. рублей и составит 1 471 434,9 

тыс. рублей; 

- в 2014 и 2015 годах останется без изменений.  



Объем бюджетных ассигнований, направляемых на реализацию 

целевых программ городского округа Самара, увеличится: 

- в 2013 году на 1 109 438,3 тыс. рублей и составит 4 972 191,3 тыс. 

рублей; 

- в 2014 году на 1 518 498,0 тыс. рублей и составит 5 449 909,8 тыс. 

рублей; 

- в 2015 году на 1 569 079,8 тыс. рублей и составит 6 854 423,0 тыс. 

рублей.  

 Основные параметры бюджета городского округа Самара на 2013 год 

изменятся, а именно: 

 Доходы увеличатся на 156 041,3 тыс. рублей и составят 18 170 032,6 

тыс. рублей  

 Расходы увеличатся на 201 726,1 тыс. рублей и составят 19 614 470,6 

тыс. рублей  

 Дефицит увеличится на 45 684,8 тыс. рублей и составит 1 444 438,0 

тыс. рублей. 

 Основные параметры планового периода 2014-2015 годов не 

изменятся. 

По итогам рассмотрения члены комитета рекомендовали Думе 

включить данный вопрос в повестку заседания Думы и утвердили 

соответствующий проект решения Думы. 
 

28.03.2013г. 37-ое заседание Думы городского округа Самара 

 

 
 

№300 О ежегодном отчете о деятельности Контрольно-счетной палаты 

городского округа Самара 

№301 О внесении изменений в Решение Думы городского округа Самара от 

06 декабря 2012 года № 283 «О бюджете городского округа Самара 

Самарской области на 2013 год и на плановый период 2014 и 2015 годов» 
 



  
 

№302 О внесении изменений в отдельные правовые акты в части 

регулирования бюджетного процесса городского округа Самара 

№303 О внесении изменений в Программу комплексного развития систем 

коммунальной инфраструктуры городского округа Самара на 2012 – 2025 

годы, утвержденную Решением Думы городского округа Самара от 29 марта 

2012 года № 193 

  
 

№304 О внесении изменений в Положение «О порядке передачи 

муниципального имущества в хозяйственное ведение муниципальным 

предприятиям городского округа Самара», утвержденное Постановлением 

Самарской Городской Думы от 01 июня 2001 года № 76 

№305 О внесении изменения в Положение «О порядке управления и 

распоряжения муниципальным жилищным фондом городского округа 

Самара», утвержденное Решением Думы городского округа Самара от 28 мая 

2009 года № 754 

 



  
 

№306 О внесении изменений в Положение «О публичных слушаниях в 

городском округе Самара», утвержденное Постановлением Самарской 

Городской Думы от 27 октября 2005 года № 176 

№307 О внесении изменений в Положение «О порядке назначения и 

проведения собраний (конференций) граждан в городском округе Самара», 

утвержденное Решением Думы городского округа Самара от 08 апреля 2010 

года № 883 

 

  
  

 
 

 

№308 О внесении изменений в Решение Думы городского округа Самара от 

25 февраля 2010 года № 853 «Об утверждении формы ежегодного отчета 

Главы городского округа Самара перед Думой городского округа Самара» 

№309 О внесении изменений в Решение Думы городского округа Самара от 

25 февраля 2010 года № 851 «Об утверждении Положения «О Департаменте 

по вопросам культуры, спорта, туризма и молодежной политике 



Администрации городского округа Самара» 

 

  

 

№310 О проекте бюджета городского округа Самара Самарской области на 

2014 год и на плановый период 2015 и 2016 годов 

№311 О награждении Почетной грамотой Думы городского округа Самара 

№312 О награждении Почетным знаком Думы городского округа Самара 

 

 

29.03.2013г. Совместное выездное мероприятие комитета по обеспечению 

безопасности жизнедеятельности населения и рациональному  

природопользованию и комитета по образованию и науке на базе:  

-МБОУ гимназия № 133 

-МБОУ лицей авиационного профиля № 135 

-МБОУ гимназия № 1 

 

На выездном совместном заседании комитета по образованию и науке и 

комитета по обеспечению безопасности жизнедеятельности населения и 

рациональному природопользованию 29 марта 2013 года присутствовали 

члены комитетов:  Гриднев А.Н., Сюсин В.А., Рогожников В.В., Сачков А.Н. 

и депутаты: Митрянин Н.Н.,  Дормидонтов В.В. 

 

  

  



  
  

  
  

  
 

На контроле Думы находится вопрос   «Об обеспечении безопасности 

пребывания учащихся в образовательных учреждениях городского округа 

Самара». Депутаты посетили: МБОУ гимназия № 133; МБОУ лицей 

авиационного профиля № 135; МБОУ гимназия № 1. 

Депутатами принято решение рассмотреть вопрос «Об итогах 

проведения совместного выездного мероприятия комитета по образованию и 

науке и комитета по обеспечению безопасности жизнедеятельности 

населения и рациональному природопользованию по вопросу «Об 

обеспечении безопасности пребывания учащихся в образовательных 

учреждениях городского округа Самара» на совместном заседании 

комитетов. 

 
 


